



第 2820 地区

HITACHI SOUTH ROTARY CLUB

【例 会 場】 要害クラブ TEL(0294)36-2020
 【例 会 日】 毎週火曜日 12:00~13:00
 【事 務 所】 日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室
 TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176
 Mail: info@hitachi-south-rc.org



Weekly Bulletin
通報 No.14

■会 長 千 葉 省 三 ■副 会 長 鈴 木 幸 一
 ■幹 事 池 澤 健 ■会 報 委 員 木 内 友 則

本日の例会：平成 28 年 11 月 1 日（火） 【プログラム】卓話 / ロータリー財団委員会

次回例会：平成 28 年 11 月 8 日（火） 【プログラム】ガバナー補佐訪問

例会報告

10 月 25 日（火）12:00 開会

高島会員



会長の時間

千葉省三 会長



幹事報告

池澤幹事



会長の時間をいただきます。

会長になりまして、初めてゴルフの話をさせていただきます。何十年もゴルフをしてみましたが、先日、人生初の完全セルフゴルフをしてきました。ゴルフ場に到着、フロントでお金を払い、個人でカートにゴルフバックを積み、砂袋とスコップを持って、スタートホールまで個人で押していく。その他、歩く押すを繰り返し、18 ホール回りました。

場所は、大みかゴルフクラブです。こんな近いところに素晴らしいゴルフ場がありました。プレー代は、2600 円程度です。設計は、大洗ゴルフクラブと同じ、あの井上氏です。開場は、昭和 11 年らしいです。国内で 14 番目に出来たそうです。

難点は、現在使用できるホールが 6 ホールしかございませんが、とにかく素晴らしいゴルフ場でした。

ワイキキ RC のジョセフ会長から、お礼状が来ております。

当クラブの上野会員のお母さまが、9 月 30 日にお亡くなりになりました。心よりお悔やみ申し上げます。家族葬で執り行ったそうです。

以上、会長の時間といたします。ありがとうございました。



- 第一分区親睦ゴルフ大会の案内が来ております。11 月 13 日、茨城パシフィック CC です。本日締め切りです。よろしくお願いいたします。
- 11 月例会のプログラム変更です。15 日社会奉仕、29 日ニコニコ BOX が入れ替わっております。詳細はメール等でお送りします。
- 先日行われました、日立南 RC 杯ミニバスケットボール大会の実施報告書が届いております。皆さまご一読ください。また、少年団のほうからお礼の品が届いております。



委員会報告

米山記念奨学会委員会

川崎委員長

- 今月は米山月間です。1 人 25,000 円の目標がありますので、皆さまよろしく願いいたします。寄付金は、税制優遇措置が受けられます。

親睦活動委員会

千葉委員長

- 親睦活動委員会と青少年奉仕委員会が中心となって進めておりますパンポン大会ですが、チラシが出

来上がりました。皆さまぜひお持ち帰りいただき、PRしていただければと思います。11月20日油縄子小学校の体育館です。よろしくお願いいたします。



出席報告

佐藤委員長

会員数	出席	欠席	出席率	MakeUp	修正	免除
29名	21名	8名	77.88%	1名	81.48%	7名



ニコニコ BOX

石川委員長

- ◇ 国際奉仕卓話よろしくお願いいたします。
千葉会長・池澤幹事・高島章行・星 勝治・山本忠安・石川國博・鹿志村高道・信太克己・川崎健輔・朝日正道・佐藤信彦・千葉隆一・弓野博司・長谷川太一・鈴木俊彦・川村昌弘・宮本尚彦
- ◇ 卓話させていただきます。
木本貴一
- ◇ 先日は優良従業員表彰ありがとうございました。他の従業員にも良い刺激となりました。
木内友則
- ◇ きのがん研の検査からもどってきました。転移なし異常なしでとりあえず一安心。
鈴木幸一
- ◇ 孫誕生 生きる希望が またひとつ
石川 悟



本日も多くの方からニコニコ BOX へのご協力 誠にありがとうございました



本日計 35,000 円

累計額 444,000 円



プログラム

ロータリーを見直そう会

石川会員



- 今日は私の趣味の話をしたと思います。
- 私の趣味は書道です。結婚式の受付で毛筆でサインするときに、非常に恥ずかしい思いをしたので、50歳を過ぎてから書道を始めました。
- 「弘法筆を選ばず」と言いますが、とんでもないです。まず筆です。狸の毛は柔らかく、馬の毛はバネがあります。次に、紙も厚くてもダメで、墨が滲みません。ある程度の薄さのある紙を選ばないといけません。何万もする紙です。
- 墨も、濃くてもダメ、薄くてもダメ。適当に滲んでかすれるものが良いです。
- 私がついた先生は、連書体を書く先生でした。
- 市展で少しずつ入選するようになり、点数が10点を超えまして、今回審査員になりました。
- 茨城県展でも何回か入選し、会友になり、そのうち審査員をやらなければならないようです。
- 東京でも入選しました。
- 書というのは奥が深く、これでいいということがありません。どこまでいっても勉強だと思っております。ありがとうございました。

卓話

国際奉仕委員会

木本委員長



- ワイキキ RC の IFF の報告ビデオを作成しました。ご覧ください。
- 2016年 IFF は、ジョセフ会長を中心に無事終了いたしました。ジョセフ会長のお父様もワイキキ RC の現メンバーで、会長経験者です。
- 日本の姉妹クラブからは約60名参加しました。いつもより20名ほど少なかったです。決算期を挟んだ日程が原因でしょうか。
- ワイキキ RC は IFF のドネーションで支えられているのかなという気がします。
- IKKO さんには当クラブに大変お気遣いいただきました。
- 今後もワイキキ RC とは友好を重ねていきたいと思っております。ありがとうございました。

会長の点鐘をもって閉会。